

Las huellas claras que dejan las rocas que ruedan y rebotan ESP_031103_1405



¿De dónde vienen estas rocas? Quizás cayeron de los escarpados acantilados del cráter, aunque no observamos ninguna nueva forma de colores claros que apunte a ser la fuente de estas rocas. Quizás estas provengan de la eyecta de un nuevo impacto ocurrido en algún lugar cercano. ¿Qué son esas rayas claras? Quizás el suelo poco profundo que hay bajo la superficie sea más claro que el superficial, como puso de manifiesto el rover Spirit en una zona del Cráter Gusev. No puede ser claro a causa del hielo porque es la cara "cálida" de la ladera, que apunta en dirección al ecuador observada durante el verano.